

Besuch vom Puppentheater Rabenkiste – Kasperle und Seppel beim Zahnarzt

Am Vormittag des 13. August 2025 bekamen wir besonderen Besuch: Das Puppentheater war zu Gast und spielte das Stück „Kasperle und Seppel beim Zahnarzt“.

In der Geschichte hatte Seppel am Abend zuvor vergessen, seine Zähne zu putzen. Am nächsten Morgen bekam er starke Zahnschmerzen und musste dringend zu Frau Dr. Amalgami, der freundlichen Zahnärztin.

Der Kasper begleitete ihn – und natürlich ging dabei einiges lustig und turbulent zu. Die Kinder wurden immer wieder mit in die Handlung einbezogen.



Sie durften Tipps geben, miträtseln und Seppel Mut zusprechen. So wurde das Theaterstück nicht nur spannend, sondern auch lehrreich – denn alle merkten schnell wie wichtig gründliches Zähneputzen ist.

Mit viel Spaß, Freude und Gelächter verging der Vormittag wie im Flug.

Am Ende waren sich alle einig: Zähneputzen ist wichtig – und Puppentheater macht richtig gute Laune.

Das Team der Kita Borstel